
 

 

Consejo de Unidad Académica 
Acta de acuerdos de la Sesión Ordinaria No. 4-A/2025 

 

 
Siendo las 09:00 horas del día viernes 11 de abril de 2025, se reunió el CONSEJO DE UNIDAD ACADÉMICA, de la 

Facultad de Ciencias Físico Matemáticas de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, en el Auditorio 

“Ing. Joaquín Ancona Albertos” (FM3/102), para llevar a cabo la Sesión Ordinaria 4-A/2025, bajo la Presidencia 

del Dr. Gabriel Kantún Montiel y como secretario el Dr. David Villa Hernández, con el siguiente orden del día: 

1. Pase de lista; 
2. Lectura y en su caso aprobación del acta anterior; 

3. Aval a CEDESCUA academias Matemáticas y Matemáticas Aplicadas; 
4. Ratificación a coordinaciones de Posgrado; 

5. Informe del Paro 2025. 
6. Convocatoria  para la conformación de la Comisión de Género y Atención Psicológica. 

7. De la Comisión de evaluación docente. 
8. Convocatoria  para la conformación de la Comisión de seguimiento de la mesa de democracia. 

9. Aval a censo sobre la modalidad del voto (físico o electrónico). 

10. Asuntos generales.  

 

 Desahogo del orden del Día: 

1)Pase de lista 

Autoridades 

1) Dr. Gabriel Kantún Montiel, Presidente 
2) Dr. David Villa Hernández, Secretario 

       

Consejeros Propietarios       

1) Dra. Marcela Maribel Méndez Otero, Profesora del Posgrado en Física Aplicada. 
2) Dra. María del Rosario Pastrana Sánchez, Profesora de Física y Física Aplicada. 
3) Dr. Francisco Solano Tajonar Sanabria, Profesor de Matemáticas, Matemáticas Aplicadas y Actuaría. 

https://correobuap-my.sharepoint.com/:w:/g/personal/david_villa_correo_buap_mx/EQ4MryZw4IxLp3I2ZixBx3AB2REwwfNGILjjzfdXpydbTw?e=dGhiKd
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4) Mtra. Montserrat Nevai Coyotl Ojeda, Alumna del posgrado en Física Aplicada. 
5) Mtra. Martha Patricia Velasco Romero, Alumna del posgrado en Matemáticas y Educ. Matemática. 
6) C. Jonathan Sanabria González, Alumno del colegio de Física. 

      Consejeros Suplentes 

1) Dra. Honorina Ruíz Estrada, Profesora del Posgrado en Física Aplicada. 
2) Mtro. Edgar Santiago Moyotl Hernández, Profesor de Matemáticas, Matemáticas Aplicadas y Actuaría. 
3) C Eduardo Haro Camacho, alumno del Colegio de Física. 
4) C. Joaquín Tlacomulco Mastranzo, representante no académico 

 

Miembros del Consejo Ampliado: 

1) Dr. Enrique Varela Carlos, Consejero Universitario Profesor Propietario. 
2) Dr. Maximino Luis Arroyo Carrasco, Coordinador del Posgrado en Física Aplicada. 
3) Dr. Raúl Escobedo Conde, Coordinador del Posgrado en Matemáticas. 
4) Dra. María del Rosario Pastrana Sánchez, Coordinadora de la Licenciatura de Física. 
5) Dr. Carlos Ignacio Robledo Sánchez, Coordinador de la Licenciatura en Física Aplicada. 
6) Dr. Severino Muñoz Aguirre, Secretario de Investigación y estudios de Posgrado. 
 

2) Lectura y en su caso aprobación del acta anterior 

Se da lectura al acta 3-A/2025, con fecha 20 de febrero 2025, la cual se aprueba por unanimidad.   

3) Aval a CEDESCUA academias Matemáticas y Matemáticas Aplicadas 

Se hace del conocimiento del pleno que las academias de Matemáticas  y Matemáticas Aplicadas han 

actualizado la lista de miembros de Comisiones de Diseño, Evaluación y Seguimiento Curricular de la Unidad 

Académica. De acuerdo con la información proporcionada por el coordinador, basándose en los profesores que 

han estado trabajando en la comisión, la CEDESCUA queda integrada de la siguiente forma:   
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CEDESCUA Licenciatura en Matemáticas y 

Matemáticas Aplicadas 

 
1  Patricia Domínguez Soto 

2   Lidia Aurora Hernández Rebollar 
3   María de Jesús López Toriz 

4   Hortensia Josefina Reyes Cervantes 

5   Mónica Macías Pérez 

6   Laura Angélica Cano Cordero 

7   Lizzet Morales García 

8   David Herrera Carrasco 

9  José Juan Angoa Amador 
10   Agustín Contreras Carreto 

11  Fernando Macías Romero 

12  Carlos Guillén Galván 

13  José Jacobo Oliveros Oliveros 

14  Carlos Alberto López Andrade 

15  Fernando Velasco Luna 

16  Carlos Arturo Hernández Gracidas 

17  Iván Fernando Vilchis Montalvo 

18  José Julio Conde Mones 

19  Edgar Santiago Moyotl Hernández 

20  Francisco Javier Rodríguez Martínez 

Se somete a votación y se aprueba por unanimidad dar el aval a la Comisión de Diseño, Evaluación y Seguimiento 

Curricular.  

4) Ratificación a coordinaciones de Posgrado 

Se hace del conocimiento del pleno que el pasado 14 de febrero se recibió el oficio No. VIEP/CMDA/0362/2025 

en el cual se solicita la ratificación de las personas titulares de las coordinaciones de posgrado. Se recuerda al CUA 

que las coordinaciones de Posgrado se integran actualmente de la siguiente forma: 
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Coordinación de Posgrado Titular de la coordinación 

Posgrado en Ciencias Física Aplicada Dr. Maximino Luis Arroyo Carrasco  

Posgrado en Ciencias Matemáticas Dr. Raúl Escobedo Conde  

Posgrado en Educación Matemática  Dra. Estela de Lourdes Juárez Ruiz 

Posgrado en Investigación en Cienecia de Datos Dr. Enrique Varela Carlos 

Se somete a votación y se aprueba por unanimidad ratificar a los coordinadores de posgrado. 

5) Informe del Paro 2025 

El Director de la Facultad de Cs. Físico Matemáticas, Dr. Gabriel Kantún Montiel da el siguiente informe: 

• Las instalaciones de la Facultad estuvieron tomadas del jueves 27 de febrero al martes 1 de abril. 
• El día 4 de marzo se recibió un Pliego Petitorio con 13 secciones de las cuales se identificaron 35 

demandas. 

• Se organizaron 10 mesas de trabajo, de las cuales emanaron 14 minutas con 159 peticiones.  

• De acuerdo a una primera estimación, se requieren aproximadamente $3,598,420.12 para atender las 
peticiones. 

En los siguientes puntos del orden del día se hace referencia a las minutas del Pliego Petitorio de los alumnos 

participantes en el paro. 

6) Comisión de Género y Atención Psicológica 

Se da lectura a la minuta de la Comisión de Género y Atención Psicológica del día 31 de marzo 2025 en donde 
se acuerda que: 

“En el término de 10 días despues del inicio de las actividades se cite a sesión del consejo de Unidad Académica 
para convocar a la creación de la Comisión de Seguimiento a los Temas de Acoso.” 

Enseguida se da lectura a la propuesta de una convocatoria para dar cumplimiento al acuerdo anterior. 

El consejero Dr. Francisco Solano Tajonar Sanabria, solicita que se otorge dar el uso de la voz a la Dra. Lucía 
Cervantes Gómez, lo cual es aceptado. Acto seguido se realiza la intervención de la  Dra. Lucía Cervantes Gómez, 
en la que  solicita que: 



 
 
 
 
 
 
 

Acta de acuerdos de la Sesión Ordinaria No. 4-A/2025 

 

5 

 

 “el nombre de la comisión sea Comisión de Género y Atención Psicológica, y cuyo proceso de selección deberá 
quedar a cargo de los miembros que firmaron la minuta correspondiente”. 

Se somete a votación la propuesta de la convocatoria incorporando las observaciones de la Dra. Lucía 
Cervantes y se aprueba por unanimidad dar el aval a la publicación de dicha convocatoria. 

7) Comisión de evaluación docente 

Se da lectura a la minuta de la Comisión de Evaluación Docente del día 28 de marzo 2025 en donde se acuerda 

que la evaluación docente: 

 “será implementada por una comisión de evaluación docente (CED-FCFM) designada por las academias” 

Se somete a votación exhortar a las academias que den cumplimiento a este acuerdo, lo cual se aprueba por 
unanimidad. 

8) Comisión de seguimiento de la mesa de democracia 

Se da lectura a la minuta de la Comisión de seguimiento de la mesa de democracia del día 30 de marzo 2025 en 

donde se acuerda que: 

“Se creará una comisión encargada de velar por el cumplimiento de las propuestas de la mesa general de 

democracia del 29 de marzo de 2025”. 

Acto seguido, se da lectura a la propuesta de una convocatoria, para dar cumplimiento al acuerdo anterior. Se 

somete a votación la propuesta de la convocatoria y se aprueba por unanimidad dar el aval a la publicación de 

dicha convocatoria. 

9) Aval al censo sobre la modalidad del voto (físico o electrónico) 

Se recuerda al pleno que en asamblea llevada a cabo el día 31 de marzo en la explanada de la Facultad de Cs. 

Físico Matemáticas, se realizó un censo para determinar la modalidad del voto dentro de la FCFM (electrónico 
o físico) resultando por mayoría la elección por medio del voto físico. 

Se somete a votación y se aprueba por unanimidad dar el aval al voto físico para las elecciones dentro de la 

Facultad de Cs. Físico Matemáticas. 
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10) Asuntos generales 

No hubo. 

Siendo las 11:00 horas concluye la reunión.  

 

 

______________________________ _______________________________ 

Dr. Gabriel Kantún Montiel Dr. David Villa Hernández 

Presidente Secretario 

  

c. c. p. A los Consejeros. 

c. c. p. Archivo.  


